



Le Centre Culturel Péruvien

www.ceupe.com

vous propose

« Archéologie du Nord péruvien »

**Rencontre en espagnol avec Luis Jaime Castillo
et Carlos Werner La Torre
En hommage à Santiago Uceda**

En février dernier nous avons eu la visite de Santiago Uceda qui nous avait parlé de la culture Mochica dans le Nord du Pérou, sujet essentiel de l'exposition actuelle du Musée du Quai Branly et organisée par lui. Depuis, Santiago nous a quittés. En son honneur nos deux invités ont accepté de nous offrir cette rencontre qui mettra en lumière les deux sites archéologiques dirigés par eux dans le Nord du Pérou. Il s'agit de San José de Moro, site Mochica et Chotuna site associé à la culture Lambayeque. Ils nous dévoileront les dernières découvertes sur ces lieux et leurs impacts dans l'Archéologie du Nord du Pérou.

Luis Jaime Castillo, Professeur de la PUCP, dirige le projet San José de Moro.

Carlos Wester La Torre, est Directeur du Musée Bruning de Lambayeque et du site archéologique de Chotuna dans cette région.

**Vendredi 30 Mars 2018
à 19 H 00**

**Maison de l'Amérique Latine
217 boulevard Saint Germain
75007 Paris**